

## Gesundheit als Herzenssache: Die SDK und ihre Mitglieder spenden 10.000 Euro für Ärzte der Welt



(v.l.): Jakob Reineke (Ärzte der Welt), Benno Schmeing (SDK), Monika Krimmer (SDK) und Janick © SDK Schache (SDK).

**Auch in diesem Jahr spendeten zahlreiche Kunden der Süddeutsche Krankenversicherung a. G. (SDK) beim Abschluss ihrer Auslandsreisekrankenversicherung für die Organisation Ärzte der Welt e. V. Die SDK hat den so entstandenen Betrag wieder großzügig auf 10.000 Euro aufgestockt.**

Schon seit acht Jahren unterstützt die SDK den Verein Ärzte der Welt, der im weltweiten Netzwerk Médecins du Monde / Doctors of the World arbeitet. Beim Abschluss einer Auslandsreisekrankenversicherung können Kunden der SDK freiwillig einen Euro „drauflegen“, der dann an Ärzte der Welt geht. Die SDK rundet den daraus hervorgehenden Spendenbetrag jedes Jahr großzügig auf, dieses Mal wieder auf 10.000 Euro.

Zur Spendenübergabe besuchten Betriebsvorstand Benno Schmeing und zwei SDK-Mitarbeiter das MedMobil, welches in Stuttgart von Ärzten der Welt betrieben wird. Bei dem Projekt kümmern sich haupt- und ehrenamtliche Helfer um Menschen, deren Zugang zu unserem Gesundheitssystem eingeschränkt ist. „Und das sind mehr Personen, als man glaubt“, so Jakob Reineke von Ärzten der Welt, der das MedMobil hauptamtlich betreut. „Die internationalen Krisenherde liegen stark im Fokus der Öffentlichkeit. Doch auch hier, sozusagen direkt vor unserer Haustür gibt es jedoch auch sehr viele Menschen, die nicht ausreichend medizinisch versorgt sind. Im vergangenen Jahr haben wir deutlich über 2.200 Konsultationen durchgeführt – so viele wie noch nie seit Beginn des Projekts 2014.“

Das MedMobil ist ein umgebauter Rettungswagen, der mit allem ausgestattet ist, was für eine medizinische Grundversorgung nötig ist. Damit fahren Jakob Reineke und die ehrenamtlichen Helfer von Ärzten der Welt regelmäßig zu den Brennpunkten in Stuttgart und kümmern sich um die ärztliche Versorgung von Menschen, die am Rande der Gesellschaft leben. Das sind z.B.

Obdachlose, Personen, die keine Krankenversicherung haben oder die aus anderen Gründen keinen regulären Zugang zu medizinischer Versorgung haben.

„Gesundheit ist unsere Herzenssache“, so Benno Schmeing, Vorstand bei der SDK für die Bereiche Versicherungstechnik, Betrieb und Kapitalanlage. „Deshalb gehört es für uns zum Selbstverständnis, dass wir uns auch gesellschaftlich zum Thema Gesundheit engagieren. Die Helfer von Ärzte der Welt leisten tolle Arbeit. Sowohl bei ihren internationalen Projekten als auch bei denen hier vor Ort. Solche Angebote sind unglaublich wichtig für Menschen, die sich oft in scheinbar aussichtslosen Situationen befinden. Das ist uns beim Besuch des MedMobils nochmal deutlich geworden und daher freut es uns sehr, wenn wir das Engagement von Ärzte der Welt unterstützen können.“

#### **Pressekontakt:**

Karin Ebinger  
Telefon: +49 711 7372-4913  
Fax: +49 711 7372-4919  
E-Mail: [Karin.Ebinger@sdk.de](mailto:Karin.Ebinger@sdk.de)

#### **Unternehmen**

SDK - Unternehmensgruppe  
Raiffeisenplatz 5  
70709 Fellbach

Internet: [www.sdk.de](http://www.sdk.de)

#### **Über SDK - Unternehmensgruppe**

Die SDK mit Sitz in Fellbach unterstützt ihre Versicherten dabei, gesund zu bleiben und wieder gesund zu werden. Ein Leben lang, Privatkunden ebenso wie Firmenkunden. Rund 650.000 Mitglieder bauen bei der Gesundheit auf die SDK. Mit knapp 790 Millionen Euro Beitragseinnahmen zählt die SDK zu den 15 größten privaten Krankenversicherern in Deutschland. Die SDK ist Partner der Volks- und Raiffeisenbanken in Süddeutschland. 800 Beschäftigte im Innen- und Außendienst sorgen für leistungsstarke Beratung und unkomplizierte Unterstützung.